

## Optimalkan Operasional Satuan, Kasau Resmikan Baseops Barat Lanud Sam Ratulangi

Ahmad Rohanda - [SUARADAERAH.CO.ID](http://SUARADAERAH.CO.ID)

Feb 15, 2025 - 21:24



Manado - Mengoptimalkan operasional satuan untuk mendukung penerbangan, Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau) Marsekal TNI M. Tonny Harjono, S.E., M.M., didampingi Ketua Umum PIA Ardhya Garini Ny. Isa M. Tonny Harjono meresmikan Baseops Barat Lanud Sam Ratulangi, Manado, Sulawesi Utara. Jumat (14/2/2025).

Disaksikan Gubernur Sulawesi Utara Bapak Prof. Dr. (H.C.) Olly Dondokambey, S.E., Danlanud Sam Ratulangi Marsma TNI Antariksa Anondo, S.E., M.Tr.(Han)., Pangkoopsudnas Marsdya TNI Ir. Tedi Rizalihadi S., M.M., Pangkoopsud II Marsda TNI Deni Hasoloan Simanjuntak, S.E., Asops Kasau Marsda TNI Minggit Triwibowo, S.E., M.M., Aspers Kasau Marsda TNI Djohn Amarul, S.A.B., Aslog Kasau Marsda TNI T.B.H. Age Wiraksono, S.I.P., M.A., Aspitdirga Kasau Marsda TNI Palito Sitorus, S.I.P., Marsma TNI Deni Muis, S.E., M.M., Waasrena Kasau Marsma TNI Irwan Pramuda, dan para Kadis di jajaran Mabasau, Kasdam XIII/Merdeka Brigjen TNI Yustinus Nono Yulianto, Danlantamal VIII Laksma TNI May Frangky Pasuna Sihombing, CHRMP., dan para tamu undangan lainnya, peresmian gedung ini ditandai dengan penandatanganan prasasti oleh Kasau dan pengguntingan pita oleh Ketua Umum PIA Ardhya Garini.



Dengan adanya Baseops Barat ini, lanjut Kasau, mampu meningkatkan kesiapan operasional secara optimal agar dukungan operasi udara dapat terlaksana secara efisien. “Ini merupakan langkah strategis dalam memperkuat dukungan logistik dan operasional penerbangan,” jelasnya.

Pada kesempatan ini, Kasau mengatakan bahwa pembangunan Baseops Barat Lanud Sam Ratulangi menjadi bukti nyata sinergitas TNI Angkatan Udara dengan Pemerintah Daerah yang telah terjalin dengan sangat baik. “Kami mengucapkan terima kasih dukungan dan bantuan yang telah diberikan Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara serta semua pihak yang telah berpartisipasi,” ujarnya.

Selanjutnya, Kasau berharap agar gedung yang telah terbangun ini dapat dipergunakan dengan baik untuk mendukung operasional penerbangan dan tetap menjaga segala sarana prasana gedung sehingga dapat berfungsi secara maksimal.

Setelah meresmikan, Kasau beserta rombongan didampingi Danlanud Sam Ratulangi meninjau VIP Room, ruang kedatangan dan keberangkatan, serta

ruang rapat Baseops Lanud Sam Ratulangi, kemudian menerima paparan komando Danlanud Sam Ratulangi. Tidak hanya itu, Kasau beserta rombongan juga meninjau Baseops Timur Lanud Sam Ratulangi yang berada di Kabupaten Minahasa Utara. (\*)